

Guía N°18: Retroalimentación 6° básico Historia, Geografía y Ciencias Sociales

Aspectos positivos
<p>Estimados estudiantes</p> <p>Esperando que se encuentren muy bien, quería felicitarlos nuevamente por su participación nuevamente tuvimos muchas respuestas en el ticket n°17. En general, tuvimos buenas respuestas</p> <p>Los principales aciertos se encontraron en identificar de los bandos y sus motivaciones. Comprendiendo que los patriotas querían la independencia de la corona, en cambio, los realistas querían que las cosas se mantenían igual. ¡Felicitaciones!</p>
Aspectos por mejorar
<p>Por otro lado, debemos profundizar en él porque surgieron los bandos de la independencia. Hay que fijarse en los detalles en las alternativas, si bien estas se pueden parecer hay palabras que hacen cambian el sentido.</p> <p>Es importante, comprender también que las personas tenemos opiniones diferentes y eso causan los bandos políticos y sociales como los de la independencia.</p>
Pasar a la re-enseñanza
<p>Vamos a identificar las características de los bandos, para esto leeremos el siguiente texto y luego de esto responder las preguntas que se presentan.</p> <p style="text-align: center;">Guerra de la Independencia (1810-1818)</p> <p>La guerra de independencia se desarrolló en el contexto de las independencias en América, proceso iniciado con la instalación de juntas de gobierno en las colonias hispanoamericanas, en respuesta a la captura del Rey Fernando VII por parte de las fuerzas napoleónicas en 1808. <u>En Chile, la primera junta de gobierno se realizó el 18 de septiembre de 1810 y buscó, en un primer momento, mantener lealtad al rey cautivo. Sin embargo, el naciente patriotismo local pronto comenzó a radicalizar el proceso, tomándose una serie de medidas durante gobierno de José Miguel Carrera que buscaban una separación definitiva con la metrópoli y la adopción de ideas republicanas por parte de los protagonistas del proceso.</u> Por entonces, surgieron los primeros emblemas patrios, el primer reglamento constitucional, la prensa independentista, la libertad de vientres y se crearon instituciones como la Biblioteca Nacional y el Instituto Nacional.</p> <p>Si bien en términos cronológicos el proceso de emancipación culminó en febrero de 1818 con la proclamación de la independencia de Chile -marcando un hito para la organización de la nueva república-, el conflicto bélico comprendió un período mayor. Éste se inició en 1811 con el motín liderado por Tomás de Figueroa y cesó en enero de 1826 con el combate de Bellavista, liderado por Ramón Freire en Chiloé, y la firma del Tratado de Tantauco que consiguió la anexión definitiva del archipiélago al territorio nacional, el cual constituía el último reducto español en el territorio.</p> <p style="text-align: right;">Memoria chilena DIBAM 2020</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. A partir del texto ¿Por qué existen dos bandos en la independencia? 2. ¿Qué es el patriotismo? ¿y por qué generó divisiones? 3. ¿Cuándo se fueron los últimos españoles de nuestro país?
Reportar cumplimiento
<p>El plazo para resolver las preguntas de re-enseñanza es desde el domingo 6 de septiembre.</p> <p>Al igual que las tareas, debes sacarles una foto a los ejercicios y envíala por mail al siguiente correo</p>



Juan.reyes@colegio-eduardodegeyter.cl

Despedida y cierre

Sigan adelante con el trabajo que estamos realizando, vamos por buen camino debemos ser responsables y realizar todas las consultas que sean necesarias.

Recuerden siempre marcar las guías, anotar las ideas importantes, ellas nos van a permitir resolver todos los problemas importantes.

Mantén la frente en alto ya saldremos de esta y volveremos a compartir en el Colegio
Saludos

Juan Pablo Reyes C.